

Escolares plantaron 50 árboles nativos durante actividad organizada por la Municipalidad y Conaf en Plaza de Quillota

Una interesante jornada de educación ambiental tuvo lugar la mañana de este jueves en la Plaza de Quillota, organizada por los Departamentos de Educación y Medio Ambiente de la Municipalidad local, en conjunto con la Corporación Nacional Forestal, CONAF, Región de Valparaíso.

Se trató de una “Plantación Educativa”, que permitió que párvulos y estudiantes de establecimientos de la ciudad pudieran instalar 50 árboles nativos en las áreas verdes de la plaza. Además, las instituciones involucradas atendieron en stands informativos, repartiendo material educativo y entregando contenidos ambientales a los niños y jóvenes participantes, mediante folletería y conversación.

Anuncio Patrocinado

50 árboles nativos en la plaza

El alcalde de Quillota Óscar Calderón Sánchez participó en la actividad, valorando la alta asistencia de estudiantes -que se rotaron durante la mañana- y lo importante que será para ellos adquirir conciencia ambiental desde una edad temprana, más aun considerando las crisis climáticas que enfrenta actualmente nuestro planeta y particularmente la Región de Valparaíso.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Escolares plantaron 50 árboles nativos durante actividad organizada por la Municipalidad y Conaf en Plaza de Quillota

“El encuentro de los niños y niñas para una campaña que se enmarca dentro de los esfuerzos que estamos haciendo por el programa ‘Quillota Respira’, un árbol por habitante, genera efectivamente que podamos, entre todos y todas, ponernos a trabajar en conjunto y en eso los jardines infantiles, los establecimientos educacionales, juegan un papel importante. Por supuesto también Conaf juega un papel importante y por eso es súper significativo que hoy día estemos en la plaza, en uno de los lugares más importantes que tiene la comuna de Quillota, participando con niños y niñas que están plantando un árbol como un gesto, además, de apoyar cualquier tipo de actividad que vaya en beneficio de generar un medio ambiente mucho mejor que el que estamos hoy día construyendo”, sentenció el alcalde.

La actividad nace de una gestión de CONAF con la Municipalidad de Quillota. Por ello, el jefe provincial de la Corporación Forestal, Christian Díaz Gutiérrez, participó activamente en el encuentro, dialogando con los estudiantes y apoyando la labor de difusión que varios funcionarios -especialmente vinculados al Parque Nacional La Campana- desarrollaron durante la plantación.

El directivo indicó que “estamos plantando árboles para el futuro de nosotros mismos, de los quillotanos que viven acá, para la gente que visita este sector. Va a ser un ‘arboretum’ patrimonial, con especies en categoría de conservación. Tenemos especies que son muy emblemáticas, como la palma chilena, bellotos, guayacanes, lo que nos va a permitir, de alguna forma, reflejar el bosque esclerófilo en esta plaza. Entonces vamos a tener posibilidad de hacer educación ambiental con niños y niñas de los establecimientos educacionales, conocerlos, acercarlos y a la vez, poder potenciar la riqueza que tiene nuestro bosque”.

Participación y educación ambiental

Cabe destacar que en cada árbol se instalaron tutores -varillas que guían su crecimiento- y un cartel con un código QR, que puede ser leído desde el teléfono móvil, para conseguir mayores antecedentes sobre la especie y características de cada ejemplar. Como una herramienta de educación ambiental, esta opción se viene utilizando desde hace algún tiempo en cada plantación que se efectúa con escolares, como parte del proyecto “Quillota Respira” de la Municipalidad local, que pretende arborizar para combatir el cambio climático.

Javier Cisternas Donoso, encargado del Departamento de Medio Ambiente de la Municipalidad, señaló que esta plantación fue “una instancia muy bonita de participación, de educación ambiental. Estos árboles van a quedar aquí en la plaza, los van a ver todos,

Escolares plantaron 50 árboles nativos durante actividad organizada por la Municipalidad y Conaf en Plaza de Quillota

van a tener todos la posibilidad de cuidarlos, de protegerlos, se les van a colocar códigos QR para que la comunidad venga y pueda identificarlos. Respecto al 'Quillota Respira', efectivamente un hito que lo veíamos bastante lejano, en las próximas semanas ya vamos a llegar a la plantación del árbol número 60.000 de los 100.000 que nos comprometimos. Ya estamos llegando a la meta, por lo tanto, es una instancia importante durante este mes de agosto, sobre todo en temas de arborización, de biodiversidad y también de educación ambiental".

Por su parte, la encargada de Educación Ambiental del Departamento de Medio Ambiente, Margot Flores Correa, destacó la gran adhesión que han encontrado en establecimientos educaciones -municipales y privados- hacia los diversos proyectos de esta unidad, especialmente aquellos que involucran la entrega de contenidos y experiencias ecológicas para los estudiantes.

"Los colegios cada vez están más interesados en las temáticas ambientales. Estamos trabajando muy fuerte en eso y hoy día la actividad trata de plantar 50 árboles nativos acá en la plaza junto con Conaf. Pero hay un circuito educativo, donde pasan por el stand tanto del Departamento de Medio Ambiente, en donde nosotros les explicamos todo lo que nosotros hacemos como departamento, les hablamos sobre los residuos, los humedales urbanos, todas las acciones y luego pasan por los stands de Conaf, quienes también les hacen una charla educativa. Luego se van a hacer la plantación, donde también tenemos profesionales del departamento y de Conaf, quienes les explican cómo es el proceso de plantación, su importancia y del árbol que están plantando", detalló la ingeniero ambiental.

Ya van 60 mil árboles plantados

Como esta actividad fue organizada entre CONAF y la Municipalidad, los 50 árboles plantados serán incorporados a la meta del proyecto "Quillota Respira", que como expresó el ingeniero Javier Cisternas, hacia fin de mes debería llegar a los 60 mil ejemplares plantados en la ciudad. Este hito será conmemorado con una nueva actividad dedicada a los estudiantes quillotanos, iniciando un ciclo de obras de teatro con temáticas medioambientales.

Cabe recordar que "Quillota Respira" es un compromiso internacional asumido por la Municipalidad de Quillota contra el cambio climático, mediante la plantación de un árbol por cada habitante de la ciudad, con el objetivo de bajar la temperatura ambiental, retener CO2 y material particulado, además de generar oxígeno, entre otros beneficios que brinda la arborización.

Escolares plantaron 50 árboles nativos durante actividad organizada por la Municipalidad y Conaf en Plaza de Quillota



Escolares plantaron 50 árboles nativos durante actividad organizada por la Municipalidad y Conaf en Plaza de Quillota



y tú, ¿qué opinas?